

Spiel der Legenden – Benefiz-Länderspiel in Deggendorf

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Freitag, den 12. September 2014 um 17:51 Uhr



Mit einer Aktion in guter Sache macht Ligakonkurrent Deggendorf SC auf sich aufmerksam. Für das Projekt Kinderherzen gehen am 20. September Legenden des deutschen und tschechischen Eishockeys in Deggendorf auf das Eis.

Der EV Regensburg lässt es sich natürlich nicht nehmen, darauf hinzuweisen, wenn es um den guten Zweck geht. Mit Petr Fical und Martin Ancicka nehmen sogar zwei Vertreter aus der Domstadt teil. Beim Länderspiel zwischen Deutschland und Tschechien gibt es noch weitere bekannte Gesichter zu bestaunen. Mit Jan Schinköthe oder Thomas „Bumm Bumm“ Daffner schnüren zwei weitere Spieler mit EVR-Vergangenheit in Deggendorf die Schlittschuhe. Namhafte Unterstützung finden sie durch Peppi Heiß, Kamil Toupal, Lorenz Funk, David Moravec oder Ex-NHL-Star Frantisek Kaberle.

Gespielt wird am Samstag, den 20. September ab 18:00 Uhr im Eisstadion an der Trat in Deggendorf. Der Eintritt beträgt auf allen Plätzen 5 €. Als „Zuckerl“ werden noch die deutschen Meister des ERC Ingolstadt auf dem Eis geehrt.

Der EV Regensburg wünscht allen Beteiligten eine große Anteilnahme an dieser Partie und dass viele Spendengelder für das Projekt Kinderherzen gesammelt werden können! Mehr Infos unter: www.dsc-eishockey.de